

Einfache Anfrage Böhi-Wil:
«Fragwürdige internationale Zusammenarbeit

Am 23. März 2006 unterzeichnete die Regierung eine Vereinbarung über regionale Zusammenarbeit zwischen dem Kanton St. Gallen und einem Bezirk in Rumänien. Ähnliche Vereinbarungen bestehen auch mit Ungarn und Tschechien.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Aus welchen konkreten Projekten besteht diese Zusammenarbeit und mit welchen personellen und finanziellen Mittel tragen der Kanton und die betreffenden Länder dazu bei?
2. Welche Berechtigung hat die Hilfe an EU-Länder, bzw. an ein zukünftiges EU-Land, wenn gleichzeitig in den Ländern des Südens ungleich grössere Bedürfnisse bestehen?
3. Erachtet es die Regierung nicht als nützlicher, die Zusammenarbeit mit anderen Ländern im Bereich der wirtschaftlichen Hilfe dem Bund zu überlassen, der im Gegensatz zum Kanton die notwendige Erfahrung und Mittel dazu hat? »

27. März 2006

Böhi-Wil